

TOPICS

や・い・は・ち トピックス

は
が



めずらしい雛人形に「これは古いな。はじめて見たわ」「どんな人が持つとっちゃったんやろ」思いをめぐらせながら見学



山崎の道の駅にてにぎやかに昼食「たまにはにぎやかに食べるのもええな」

「ひまわりの会」ひとり暮らしのつどい開催 龍野ひなめぐりで交流!!

波賀支部では65歳以上の方を対象に「ひまわりの会」を組織し、会員の中から地区のお世話係を決めてつどいを開催しています。

3月26日のつどいでは、龍野歴史文化資料館と龍野城本丸御殿へ行き、江戸時代から今までのめずらしい雛人形を見学しました。

当日は、23名の参加があり、「久しぶりやな。元気にしようやったか」とあいさつに始まり、雛人形を見学した後の昼食や買い物でも話が弾み、にぎやかなつどいとなりました。

「ええもん見せてもらた」「元気をもろた。楽しかったな」「また会おうで。元気でやりなよ」とお互いに声を掛け合ってのお別れとなりました。

(波賀支部 森井裕矢)



「ゆずポンのレシピおくれよ」

味付けは、自分たちの好みがそのまま利用者向けの味となるのも強みです。

天気の悪い日は、バイクの代わりにバスや片道1時間近くかけて歩いてきたという人も・・・本当にお世話になりました。引き続きボランティアグループとしての活動を期待しています。

(千種支部 小原志のぶ)



この日は45個のお弁当ができました

昔とった杵柄 老人クラブ女性部の活動



読者の
感想より

こんにちは社協では、地域のことがよくわかって良いです。(山崎町 女性)